

NACHRUF

Wir bedauern zutiefst den Tod unseres Firmengründers

Herrn Dipl.-Ing. Gerhard Eckert

der im Alter von 83 Jahren nach langer schwerer
Krankheit verstorben ist.

Gerhard Eckert hat 1995 unser Unternehmen gegründet.
Er war Pionier in der Nutzung der Windenergie im Binnenland
und damit Wegbereiter der Energiewende. Mit großem Weitblick,
seiner unternehmerischen Tatkraft und Leidenschaft legte er
den Grundstein für unsere erfolgreiche Firmenentwicklung.

Mit seinem Tod verlieren wir eine Persönlichkeit, der wir sehr viel
verdanken. Durch seine Passion in der Sache und sein Wissen
war der Verstorbene bei allen sehr geachtet und geschätzt.

Wir werden ihm allzeit ein ehrendes und
dankbares Andenken bewahren.

Christoph und Philipp Eckert und das gesamte Team der

RENERTEC
regenerative & rationale Energietechnik